



Le leader du MRC, Maurice Kamto, a encore décroché un soutien à l'international. Cette fois c'est l'école du Droit de la Sorbonne qui apporte son soutien à l'opposant de Paul Biya

SOUTIEN AU PROFESSEUR MAURICE KAMTO

Comme l'IREDIES et le Barreau de Paris, l'École de Droit de la Sorbonne s'inquiète du sort et des conditions de détention du professeur Maurice Kamto, grand ami de notre institution au sein de laquelle il est professeur invité depuis plusieurs années, incarcéré au Cameroun depuis le 28 janvier 2019.

L'École de Droit de la Sorbonne s'associe aux déclarations de la SFDI ([pdf de la déclaration](#)) et de l'IDI et se joint à l'appel au plein respect des droits du Professeur Kamto, conformément aux engagements internationaux du Cameroun.

